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0 Futebol exerce grande fascínio no povo, ato mesmo 

por- aor um esporte acessível a todas as camadas sociais, Desta 

ca-se também « vocação do nosso povo para o futebol* embora as 

díf ieufdades vividas «as que «ao exfingwira a paixão por 

bola rolando «o campo de Jogo» Algumas considerações para 

píemento da proposição* na medida em quê vamos falar sobre 

Associação Atlética Cabofríen®©* clube que conseguiu galgar o 

l3 Divisão de futebol do nosso Estado revelando uma outra face 

ta para o nosso Município e harmonizando a atividade com & tu
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r Ismo* Lamentávelmento* é extremamonte difícil boje* a sobrevi 

verveia de um clube de futebol profissional*, até mesmo 

circunstâncias que envolvem a economia da Nação*. No 

pelo apelo popular* por esto amor Ja arraigado no povo

pel as

entanto, 

fute

bol* creio ser sensato o: Poder Publico apoiar a. Associação-' A 

tlétlca Cábofríensc, para que a torcida volte ao Estádio* para 

que os Jovens ©@ sintam motivados e até mesmo para dar um novo

co lor i de às nossas tardes de domingo. Entre outras predomInan 

tos* como aspectos positivos, vemos a divulgação do Município 

pelo Intercâmbto esportivo e* também pela mídia que abrange 

grande destaque o futebol profissional«

Assim* 1 N 0 1 C 0 à Douta !%sa, cumpridas as forma 

f idades regí menta ia* envio de expediente ao Exce I ent íss ímo % 

nbor Prefeti© Municipal, soí 1 citando subvenção para a Associa 

çao Atlética Cábofrtense, no valor de Cí?$ 1.500.000,00 (Num Mj[ 

fbão e Quinhentos itl! Cruze iras), para cobertura de parte das 

despesas na participação do Clube no Campeonato. Estadual 

ano de t 991*

com

do

it SALA DAS SESSÕES* II de abril de I 991*
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